

ABSTRAK

Partisipasi Warga Sekolah terhadap Program Sekolah Hijau pada SLTA di Kota Solok

Oleh :, Huriyani Zurdi

Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh data, menganalisis dan membahas data mengenai partisipasi warga sekolah terhadap program sekolah hijau. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kuantitatif. Populasi penelitian ini seluruh warga sekolah SLTA di Kota Solok yang berjumlah 6257 orang. Teknik pengambilan sampel yang digunakan purposive sampling yaitu pemilihan sampel berdasarkan lokasi yang terletak di pusat kota dan di pinggir kota, sehingga terpilih SMA N 3 mewakili pinggir kota dan SMK Kosgoro mewakili pusat kota. Begitu juga dengan sampel responden menggunakan teknik purposive sampling, terdiri dari kepala sekolah, 10% dari guru dan kariawan serta 10% dari seluruh siswa. Sehingga sampel responden berjumlah 92 orang. Teknik analisa data yang digunakan dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan rumus persentase. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: 1) Partisipasi warga sekolah berupa tenaga terhadap program sekolah hijau tergolong cukup dengan tingkat capaian sebesar 69,73 %, kegiatan yang dilakukan antara lain menanam pepohonan rindang, membersihkan saluran air dan mematuhi larangan merokok 2) Partisipasi warga sekolah terhadap program sekolah hijau berupa pikiran juga tergolong cukup dengan tingkat capaian sebesar 78,4 %, kegiatan yang dilakukan antara lain merencanakan kegiatan kerja bakti, memberikan ide untuk penataan taman dan menyepakati sanksi bila melakukan pelanggaran 3) Partisipasi warga sekolah terhadap program sekolah hijau berupa keahlian tergolong kurang baik dengan tingkat capaian sebesar 65,13%, kegiatan yang dilakukan antara lain menata dan merawat kesuburan tanaman, menggunakan pupuk organik dan mengolah sampah 4) Partisipasi warga sekolah terhadap program sekolah hijau berupa materi tergolong tidak baik dengan tingkat capaian sebesar 51,08 %, kegiatan yang dilakukan antara lain menyumbangkan uang dan tanaman untuk ditanam di sekolah.